

光の中に生きる子わら

【育てたい力：表現する力 つながる力 やりとげる力】

令和7年3月10日(月)

第19号

文責：浜崎 泰史

地域の方と6年生が熟議した「ありがとうプロジェクト」の集大成！

6年生の「ありがとうの会」

3月5日（水）、6年生が地域の方をお招きして「ありがとうの会」を開きました。学校運営協議会で2回にわたって地域の方と熟議した「ありがとうプロジェクト」の成果を発表する会でもありました。ご招待した方に保護者も加わって、用意した席が満席になりました。

6年生はまず、総合的な学習の時間に見学した地域の歴史遺産を、3班に分かれて紹介しました。地域の知恵袋である松永さんや町教育委員会の遠山さんに説明していただいた中から説明やクイズがあり、四小校区にはこんなにも豊かな歴史があるのだと分かりました。

その後、6年生の思い出ショットを一部見た後、子どもたちと地域の方々との茶話会をしました。お茶やお菓子を勧める姿はぎこちなかつのですが、普段会話をすることの少ない地域の方々に優しく声をかけていただき、子どもたちはよい経験ができました。

最後に、子どもたちからしおりをお渡ししました。地域の方々に、子どもたちの「ありがとう」の思いをくみ取っていただけたら幸いです。松永さんは「子どもたちから元気をもらいました、90歳まで頑張ります」と話してくださいました。

今回のプロジェクトは、学校と地域が双方向に働きかけ合い、子どもたちの成長と、地域の元気につなげる、学校と地域が Win-Win の関係を築く地域学校協働活動の一環です。地域の皆様、お忙しい中にお越しいただき、ありがとうございました。



「新1年生 入学待ってるよ！」

入学予定の年長児さんが 体験入学

2月21日（金）、来年度入学予定の子どもさんの体験入学があり、5年生が一緒に学校探検や塗り絵、折り紙等、楽しい時間を過ごしました。1年生（来年度の2年生）もアサガオの種をプレゼント。帰りには、全校児童と新1年生が登校班を確認し、保護者も一緒に集団下校しました。

5年生は、来年度の最上級生として、総合的な学習の時間に体験入学の計画を立て、新1年生が楽しく安全に過ごせるように、早くから準備や練習をしてきました。4月の入学式が、今から待ち遠しいです。

6年生を送る会

楽しかったけど お別れが近づいてきました

3月7日（金）、全校児童で「6年生を送る会」をしました。

拍手の中を6年生が入場し、企画委員さんの司会で6年生〇×クイズと「猛獣狩り」のゲームを楽しみました。5年生がよく盛り上げてくれました。その後、6年生から、改めて6年生三択クイズと在校生へのメッセージ。さすが6年生はマイクなしでよく響く話しぶりでした。楽しく和やかな会の最後は、拍手の中を6年生が退場していました。

卒業まであと約半月になりました。卒業式の練習も始まっています。

